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　いろいろな意見が参考になった。市になかなか要望が通らないという事に地域の現状の意見の
　すいあげ方を知りたいと思った。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
SNS　PCメール

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

・初めて参加しました。
・活動内容、活動方針の説明がとても分かり易かった。
・進化、継続される様に、今後も参加希望します。
・署名活動をもっと広げる方法（SNS,街頭）を話し合いましょう。
・工事反対が基本になるかもしれないが、より良い公園になるための工事に肯定的な方にも
　意見を聞きたい。参加してほしい。
・上記の意見を聞き入れる広い会だと思います。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
ちらし

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　案内をいただき、ありがとうございました。　署名は5000筆集まっているということでびっくりしましたが、
　最低でも1万筆集めないとダメとアンケートに書かれていて「そうか」と私も力を入れねばと思いました。
・市民の力をもっと集める方法はないのでしょうか。
・町田市の文化財、文化的施設を大切に保存するよい方法はないのでしょうか。
・2006年の国の観光立国政策のことを聞き、町田市の政策が変わったことがわかりました。
　予算がつく政策は進むのですね。
　
※スタッフにお願い
　会場のイスですが前の人と交互になると見やすいです。（あるいはおうぎ形にならべるとか）

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
ちらし

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
家族・友人・知人から

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　すでに良いものがあり、皆に愛されており、その上に降り積もった歴史があり、市民の誇りにもなって
　いる。それは市民の財産であり、記憶でもあり、愛でもあります。そう軽々に手をつけるものではなく、
　手を入れるなら相当慎重に、がらりと変えてしまわないように、新たな層を積層して行くべきです。
　それが文化というものだと思います。それはとても長い時間をかけて出来上ってきた人の心に手を
　入れる事だからです。古くなったら整備し、こわれたら直せば良いのです。
　今回の　“プロジェクト　パークミュージアム”　の『コンセプト』の文面は余に軽く、残念ながら『土建屋
　行政』的なテイストしか感じません。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
無記入

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　この会とネットワークのつながりをしっかりとして下さい。　市との窓口はネットワークです。
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　「にぎわいをつくりたい」というのが市の目的のようだが40億かけて　どのくらいのメリットがあるのか
　メンテナンス費用が今後どれくらいかかるのか計算はなされているのだろうか。机上の数字ですすんで
　しまい、結局失敗して誰も責任を取らないということが行政の仕事に多い。市民と市が一緒に考えていく
　ことで問題が隠されたり反省を生かさず同じことをくりかえすことがなくなると良いと思う。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
facebook

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　反対ではなく、要望であるので、町田市現案のいいところもきちんと話題にして、そこから話をもりあげる
　などした方が、話を進められないでしょうか。
　あつまっている人たちがどの部分に関してはいいと思っているかを聞きたい。
　つばめ通信さんの話は参考になりました。これを経てもっとインパクトある方法が必要かと思われた。
　しかし、怒りからはあまりいいものが生まれないかも。
　版画工房さん、市がよいものをつくる、という言葉を信じながら対話を進めていきたいという姿勢は大切
　と思いました。まだ少し他人事と様な立場なので、この様なことを感じるのかもしれません。すみません。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
前回の告知で

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　活動が市内で起きている現状を報告する回にしていただいてよかったと思います。また、今回は以前
　にも増して？司会の方の進行がうまく場を支えて下さったと思います。単純に「反対」する会と誤解され
　ない工夫、それから「聞いたふり」とか一方的に聞いておしまいではなく、相手の意見に耳を傾けながら
　回を重ねていくような真の「対話」がここ町田で育まれていくことを心から祈ります。
　今日もありがとうございました。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
家族・友人・知人から

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　つばめ通信の宇野津さんのお話がおもしろかったです。友人にシンポジウムに参加すると言ったら
　反対している人達でしょと言われました。反対している＝怒っている人たちの様なイメージがついて
　いるのかなと思いました。今せりがやむげんだいがとても楽しい雰囲気をつくってくれているので
　せりがやむげんだいさんに工芸美術館に特化した対話の会など主催いただいてはどうかと思いました。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
家族・友人・知人から

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
無記入

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　この会としてのビジョンをまとめると、、、
　『地形や自然を優先していまあるものを大切に守り
　　かつ、修繕や管理といったメンテナンスをきめ細かくやっていく芹が谷公園、国際版画美術館』
　はどうでしょうか。ちょっと長いですね。
　スクッラプド＆ビルドはもう終わり。
　全国のモデルケースとなるエレガントかつSDGsな芹が谷公園＆国際版画美術館
　☆現状維持こそがあたらしい
　にぎわい？収入？何が大事？
　「SDGsの今、一番大切なのは今の良さを再確認して守ること！」 ⇒今の芹が谷、版画美術館現状維持
　今日はどうもありがとうございました。おつかれさまでした！！
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　シンポジウムに通う度に失望感がつのります。今日は今回の構想のご本人、西田氏の写真を拝見して
　これからできるパークミュージアムへの期待が更に絶望的なものに変わりました。
　せっかくの版画美術館がペラペラなミュージアムに改変されてゆくのを見たくないです！

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
無記入

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

・市長と話をするだけでなく、議会に働きかけなくては？
・我々の考えに賛成してくれる議員、あるいは政党に働きかける必要があると思う。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
「町田芹が谷フォーラム」ホームぺージ、SNS

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　地域住民や工房利用者など対象を絞って個別に話を進めようとする町田市のやり方には疑問を感じる。
　芹ヶ谷公園と国際版画美術館は町田市が全国に誇る市民の宝物。今日の工房を守る会さんの話からも
　そのことを強く感じた。
　もっとオープンにして、市民や利用者全体で広く議論されるべき。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
「町田芹が谷フォーラム」ホームぺージ、SNS、家族・友人・知人から

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　「みんなで“対案”づくり」とてもいいと思います。専門家に入っていただいてかかる予算についての
　構想も出しつつですと、更に説得力はあると思います。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
「町田芹が谷フォーラム」ホームぺージ、SNS、家族・友人・知人から

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）

　芹ヶ谷文化ゾーンネットワークの町田市との懇談会に期待します。市のアリバイづくりに利用されないよう
　しっかりと議論して、絶対に元の案で進まないように頑張って下さい。
　エレベーターの位置は手前に移動して、工房は現状のまま存続するべきです。
　今日、提案があった「芹ヶ谷公園をよくする市民の会」で上手くサポートできるとよいです。

今回のシンポジウムの開催を何で知りましたか？
「町田芹が谷フォーラム」ホームぺージ、SNS、家族・友人・知人から

（ご意見や感想など、ご自由にご記入ください。）


